
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 154 

presentata in data 16 aprile 2021 

 a iniziativa dei Consiglieri Mangialardi, Mastrovincenzo, Biancani, Bora, Casini, Carancini, 
Cesetti, Vitri 

 Vertenza Elica, incontro tra Regione Marche e parti sociali 

 a risposta immediata 

 

I sottoscritti consigliere regionali 
 
PREMESSO CHE 
 
sono trascorse oltre due settimane dall’annuncio di 409 esuberi su 560 dipendenti negli 
stabilimenti di Mergo e Cerreto d’Esi di Elica Spa, conseguenza della decisione presa dall'azienda 
di delocalizzare in Polonia le linee produttive a maggiore standardizzazione; 
 
CONSIDERATO CHE 
 
lo scorso 8 aprile la giunta regionale ha incontrato ad Ancona i vertici dell’azienda e i 
rappresentanti delle organizzazioni sindacali per fare il punto sulla grave crisi venutasi a creare e 
che rischia, considerando anche le ripercussioni sull’indotto, di avere un pesante impatto sociale 
sull’occupazione nell’area del fabrianese; 
 
RITENUTO CHE 
 
le poche notizie apparse sulla stampa locale in merito al suddetto incontro non consentono di 
comprendere chiaramente quale sia stata la proposta avanzata dalla giunta regionale, che al di 
là delle parole del presidente, dettosi pronto “a mettere in campo tutte le risorse possibili a 
disposizione”, non sembra aver fatto nessun riferimento alla necessità di ritirare, come richiesto 
dalle organizzazioni sindacali, il piano industriale 2021-2023 dell’azienda che prevede la 
riorganizzazione del footprint industriale dell’area Cooking Italia; 
 

INTERROGANO 
 
il Presidente della Giunta per sapere: 
 
Quali richieste sono state avanzate dalla giunta regionale all’Amministratore delegato di Elica Spa 
durante l’incontro dell’8 aprile. 

 


